

Prof. Dr. Alfred Toth

Materiale Korrespondenz

1. Neben der Korrespondenz von Objekten und Objekten (vgl. zuletzt Toth 2013) und derjenigen von Objekten und Teilsystemen (vgl. zuletzt Toth 2012) sollen im folgenden einige Beispiele der Korrespondenz von Material und Objekten sowie Material und Teilsystemen untersucht werden. Obwohl natürlich jedes Objekt aus Material besteht, decken sich die drei Korrespondenz-Typen in keiner Weise, wie man aus diesem sowie den zitierten Aufsätzen sogleich ersieht.

2.1. Positive Korrespondenz

2.1.1. Kacheln und Vestibül



Untere Zäune 3, 8001 Zürich

2.1.2. Kacheln und Badezimmer



Tulpenstr. 8, 8051 Zürich

2.1.3. Kacheln und Küche



Freiestr. 12, 8032 Zürich

Einen material-objektalen Grenzfall zeigt das folgende Bild (Vorhang und Bad):



Tigerbergstr. 17, 9000 St. Gallen

2.2. Negative Korrespondenz

Durch negative Korrespondenz ist es möglich, Objekte, die relativ zu Teilsystemen deplaziert sind, zu erkennen (vgl. Toth 2012).

2.2.1. Parkett und Küche



Hafnerstr. o.N., 8005 Zürich

2.2.2. Parkett und Bad



Idastr. 29, 8003 Zürich

2.2.3. Steinplatten und Stube



Hügelstr. 44, 8002 Zürich

2.2.4. Teppich und Küche



Güterstr. 89, 4053 Basel

Literatur

Toth, Alfred, Deplazierungen. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2012

Toth, Alfred, Lang-distante Objektkorrespondenz I-II. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2013

15.6.2013